



## **Stimmungsvolles Sommerfest des Kreisverbandes in Abstatt**

Der VdK-Ortsverband Eppingen reiste mit benachbarten Ortsverbänden zum traditionellen Besennachmittag des VdK-Kreisverbandes Heilbronn in den Blockhausbesen nach Abstatt.

Der Kreisvorsitzende Frank Stroh begrüßte an der Eingangstür zum Besen die VdK-Mitglieder und die mitgereisten Gäste und wünschte allen einen stimmungsvollen Nachmittag.

Das VdK-Duo Emil und Manni aus Leingarten brachte mit Ihrer stimmungsvollen Musik die VdK 'ler innerhalb kürzester Zeit in eine tolle Stimmung und sich selbst zum Schwitzen. Es wurde rege geschunkelt, fleißig gesungen und auch die Zeit für angeregte Tischgespräche kam nicht zu kurz.

Schnell verging der Nachmittag und frohgelaunt traten dann die Besenbesucher am frühen Abend die Busfahrt nach Eppingen an.

